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今年畢業廿週年校友大團圓，由畢業滿二十週年的六六級學長回到母校參觀敘

舊 o 當天電工系友聚會約有二十名六六級學長出席此一聚會 3 出席的老師包括曾任課

該班的吳慶源、任建葳、魏哲和教授，以及張俊彥教授等。透過輕鬆的閒話家常，眾

人渡過一個愉快而溫馨的下午。

首先由系主任沈文仁教授介紹系上的近況，包括學生人數、系上老師及其研究的

主要範圍，讓學長們了解這幾年來系上的轉變。接下來學長們便天南地北聊起當年在

學校、宿舍酌趣事。例如當年期中考時，因為不會寫而寫了一大堆，希望能賺點筆墨

分數卻只得到一分的糗事，引起現場陣陣笑聲。雖然畢業已經二十年，甚至是畢業後

從未謀面，彼此卻熟識依舊。對於老師們，學長也充滿感激地謝謝老師的教導，因為

即使是畢業後，在校外仍受到老師很大的幫忙與鼓勵，深深感受到老師愛護學生的溫

暖。由於很多學長都是自行創業，所以可以看到現場許多董事長或總經理跑來跑去在

幫忙倒茶水的有趣現象。回到交大，所有外界的職位頭銜都不重要，大家就像一家

人，充滿同學間的濃厚情誼與師生間的溫馨回憶。

當年擔任該班導師的吳慶源教授回憶對於電工六六級的印象時表示，雖然每一位

同學的名字不太記得，但臉孔卻是熟悉的。這一班同學都很活潑，也相當團結，由今

天出席二十位同學即可知。這屆同學對於目前國內產業都做出很大貢獻，也有很傑出

的成就，讓人感到非常欣慰。任建葳老師在會中則提議希望以後這樣的團圓頻率可以

高一些，例如三年或五年就可以舉辦一些聚會，不一定要等三+年再碰面，畢竟時間

與人事變化太快了!

談及過去與現在交大學生的比較，在場學長一致表示，過去交大同學做事很紮

實、能吃苦，但由於社會快速變化，連帶學生的價值觀也大大的改變。現在學生所關

心的是能否輕鬆而順利地畢業，畢業後則關心能享受到多少公司福利，配到多少股

票。學長們均認為這種現象其實是危機的警訊。

當現場學弟提出如何安排自己的學生生活時，學長表示良好的訓練是走向工業界

闊 的基礎，凡是都要以踏實的態度自己動手去做，注重過程的訓練而不光只是看到結果

玄 的好壞，按照自己的時間多方面去聽、去看，多培養自己的能力。學長們的傾囊相

大 授，讓在座的學弟們收穫頗多。

友 二十年的歲月過去，昔日的翩翩少年已轉變為今日社會的中堅，儘管環境變了，

聲 外貌變7 ，但昔日的同窗情誼與安大人踏實的時質卻是不變。二十年後的歡喜再緊

首，更顯得彌足珍貴。相信這份心、這份情會不斷繼續下去，而這不正也是海水天涯

12
交大人的最佳寫照嗎?
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